

コミュニティ・スクール 牟礼中だより

めざす学校像 ~ 生徒が自慢する学校 教職員が誇りをもつ学校 家庭や地域から信頼される学校

生 徒 数 1年 84名 2年 67名 3年 77名 228名 合計

令和2年8月号 TEL 23-4830

夏休み中の活動をお知らせします

< ミラタクネットの取組を発表 >

8月21日に防府市文化福祉会館を会場に、 地域連携担当者合同研修会(山口県教育委員会 主催)が開催されました。

先月の愛媛県での発表に引き続き、牟礼公民 館の高﨑社会教育指導員が牟礼ミラタクネット の組織や活動などについて発表し、本校の曲教 頭が赤いボランティア・ベストを着用しての生 徒ボランティア活動について発表をしました。 これからも、地域の力となり、地域の皆さまか ら信頼されうように、頑張っていきます。変わ らぬ、ご支援・ご協力をお願いします。





< 2020防府カップ >

8月1日から3日にかけて、2020防府カッ プ防府市中学校秋季体育大会が市内各会場で 行われました。本校もすべての運動部が参加 をしました。

今年度は新型コロナウイルス感染症の関係 で、春季県大会、県選手権大会も開催されず、 ほとんどの3年生にとっては最初で最後の大 きな大会となりましたが、本校生徒は最後ま で全力でプレーをしてくれました。



< 防府市ALTがマスクを寄付 >



(左) クリスチャン先生 (中) 江山 稔 防府市教育長 (右) キャメロン先生

本校を拠点 として牟礼地 域の小学校で 英語指導助手 (ALT) とし て勤務してい るクリスチャ ン先生が、キ ャメロン先生 (華陽中)と ともに防府市 教育委員会を 訪問し、『洗

えるマスク』約30枚を寄贈されました。 これは、一時期全国的にマスク不足となっていた時に、市内の学校にマスクを贈ろうと、お 2人が母国アメリカ合衆国の国務省に補助金の 申請をしていたものが先日認められ、今回のマ スクの寄贈につながったものです。皆で心と力 を合わせ、コロナに立ち向かいましょう。

< フラワーアレンジメントの展示 >

8月24日から、本校玄関と生徒昇降口にき れいなフラワーアレンジメントが展示されてい ます。これは、山口県農林水産部ぶちうまやま ぐち推進課が子どもに花きによる癒やしを提供 することを目的として学校に展示をするもので す。花は毎週月曜日に交換されます。皆さまも 学校に来られた際は、ぜひご覧ください。





この『コミスクだより』は、牟礼中ホームページでもご覧になれます。写真等を力 ラーでご覧になりたい方は、ぜひアクセスしてみてください。

牟礼中学校ホームページ http://www.c-able.ne.jp/~hofumure/